



Hecken statt Schmuckbegrünung

Die Gemeinde blüht auf: Wo früher wertlose Schmuck-Begrünung dominierte, stehen inzwischen ökologisch wertvolle Blühwiesen auf Gemeindegrund. Gemeinderat Gerd Mulert lobte in der Gemeinderatssitzung die Bauhof-Initiativen, wollte aber dann doch wissen, ob die Kurven-Arrondierung an der Tourist-Information ein Ausrutscher ins Kieselstein-Zeitalter sei. Nein, klärte die Umweltreferentin Franziska Kalz auf, da seien Sträucher gepflanzt worden, die sich jetzt durch die schützenden Kieselsteine arbeiten. Auch an der Querungshilfe in der Summerstraße sollen robuste und zugleich wertvolle Sträucher die „Schutzlippen“ in der Fahrbahn begrünen und den Randsteinen den Rammstein-Charakter nehmen.

Category

1. Gemeinde

Date

03/08/2025

Date Created

01/07/2023